

かけはし

学校だより
令和6年度 9月号
高松市立弦打小学校



自分を信じて、前へ前へ！

校長 池田 茂樹

本年度の夏休みは、猛暑日が続き体調管理に気を遣ったのではないのでしょうか。いよいよ2学期が始まりました。まだしばらくは暑い日が続きそうですが、弦打っ子にとって実りの多い秋や、充実感・達成感を味わえる年末を迎えることができるように取り組んでいきたいと思えます。

さて、この夏はパリオリンピックが開催され、各国の選手たちが活躍している姿から多くの感動を与えられました。そんな中、高松市出身の日下 尚選手が、レスリング男子グレコローマンスタイル77キログラム級で、見事に金メダルを獲得しました。彼には、香川県から県民栄誉賞を、高松市から市民栄誉賞が贈呈されることになり、まさに郷土のヒーローとして称えられています。

オリンピックチャンピオンに輝いた彼は、3歳からレスリングを始め、ずっと地道に鍛錬を積んできました。小学生の頃は、まだ目立った結果を残すことはできなかったそうです。それでも、子どものときに見たオリンピック選手たちの活躍に憧れ、自分もいつか必ず最高の舞台に立つと心に決め、厳しい練習に自ら進んで取り組んでいきました。相撲の道場にも通い、独自の前へ前へと出るレスリングのスタイルを工夫しながら、少しずつ勝つことができるようになっていったのだそうです。

郷土を愛する心も忘れず、オリンピックでも勝負飯として香川のうどんを現地に持ち込み、「うどんのようなコシの強さと相撲を生かしたレスリングを見てほしい」と最後まで粘り強く戦い抜きました。一戦一戦歯を食いしばって戦う姿や、金メダルを勝ち取って満面の笑顔を見せてくれている姿から、彼を誇りに思うとともに勇気や希望を与えられました。

夢をもって努力を続け、自分らしい力を身に付け、関わった人々へ感謝の気持ちを表し、前へ前へと進んでいく生き方を、弦打っ子のみなさんにもめざしてほしいと思っています。

2学期は、また新しい挑戦を始めたり、実力を高めたりするチャンスです。やる気をもって、みんなで切磋琢磨しながら、かけがえのない日々を大切に過ごしていくことができるようにしたいと思います。



【2学期の主な行事】

- ◇ 9月 2日（月）～6日（金）B校時4時間授業（給食あり）
- ◇ 9月13日（金）学習参観（防災）
- ◇ 9月19日（木）～20日（金）6年修学旅行（奈良・京都・兵庫）
- ◇ 10月 4日（金）秋季校外学習
- ◇ 10月10日（木）高松市小学生陸上記録会（5・6年生代表）
- ◇ 10月16日（水）学びのたより配付
- ◇ 10月31日（木）全校3時間授業（給食あり）
- ◇ 11月16日（土）学習参観・PTAバザー ※11月18日（月）振替休業日
- ◇ 12月19日（木）～20日（金）2学期末個人懇談会
- ◇ 12月24日（火）第2学期終業式・集団下校 ※冬季休業日（～1月7日）